



Más de 50 líderes de tecnológicas mundiales desvelarán en DES2023 cómo la Inteligencia Artificial está transformando sus negocios

DES – Digital Enterprise Show reunirá a disruptores y visionarios que darán a conocer las tendencias digitales que marcarán el futuro empresarial en los próximos meses

Directivos de firmas de referencia como Clearchannel, Globant, Havas Media Group, Kyndryl, Opinno, Oracle, Stratio, The Futurum Group, T-Systems, o VMWare compartirán su visión en el CEO & Leadership Summit

Madrid, 25 de mayo de 2023. – El impacto de la Inteligencia Artificial Generativa en el ecosistema empresarial, las disrupciones que incidirán en el futuro de las organizaciones, como el uso de los datos, o las oportunidades que brinda la sostenibilidad para el negocio son algunos de los retos que están marcando la agenda de los líderes internacionales. De hecho, informes de mercado revelan que la mitad de las empresas en Europa ya están incorporando la IA, y que más del 40% de los directivos entienden que hay un compromiso real para avanzar hacia el cumplimiento de los criterios ESG (Environmental, Social and Governance) como valor añadido.

[DES – Digital Enterprise Show 2023](#), el mayor evento europeo sobre transformación digital y tecnologías exponenciales, congregará del 13 al 15 de junio en Málaga a más de 16.000 profesionales que buscan conocer las últimas novedades digitales para impulsar la competitividad de sus negocios. En esta edición, el congreso también acogerá el **CEO & Leadership Summit**, foro que reunirá a grandes nombres a nivel mundial que compartirán las tendencias tecnológicas que están inspirando un cambio de paradigma en el ecosistema empresarial.

En este sentido, DES2023 ofrecerá de forma visionaria las aportaciones en tecnología que tendrán un papel fundamental en las organizaciones del mañana. **Mike Hayes**, Chief Operating Officer de VMware, que ha trabajado para el Consejo de Seguridad Nacional de los Estados Unidos; **Daniel Newman**, CEO de The Futurum Group, empresa de investigación, análisis y asesoramiento centrada en la innovación digital; **Oscar Méndez**, CEO de Stratio; **Pedro Moneo**, CEO y fundador de Opinno; **Guibert Englebienne**, Co-Founder & CTO de Globant; **Sergio Vicente Ruiz**, Vice President and Distinguished Engineer de Kyndryl, o **Daniel Suárez**, CEO de Zapiens, compartirán los planteamientos estratégicos digitales que están definiendo el nuevo ecosistema empresarial.

La Inteligencia Artificial transforma los negocios

La tecnología por excelencia que está revolucionando los modelos de negocio y el acceso a la información es la Inteligencia Artificial. La popularización y democratización de herramientas como ChatGPT ha marcado un antes y un después en el conjunto de las industrias a nivel mundial siendo una de las principales tendencias del primer



semestre de 2023. Por ello, DES2023 abordará qué hemos aprendido de la disrupción provocada por la Inteligencia Artificial y se dará a conocer, de la mano de **Shelly Kramer**, principal Analyst & Founding Partner de Futurum Research, un informe sobre el impacto de la IA en la sociedad actual.

Uno de los sectores en los que ha impactado con fuerza la creación de contenido gracias a los algoritmos es en el de la comunicación, donde los datos se alzan como fuente de inspiración pero también como origen de informaciones falsas, conocidas bajo el nombre de “fake news”. **Javier Pérez Silva**, CEO de Beta Entertainment Spain, productora que ha creado programas para la cadena de televisión Cuatro; y **Laura Ceballos**, Business Development en Podimo, que fue directora de comunicación en la editorial Penguin Random House, abordarán las innovaciones tecnológicas que están transformando la industria y que impactarán en las regulaciones venideras.

A su vez, **Carlos Molina del Río**, fundador de Multiversal, el boletín informativo líder en español en industrias tecnológicas con más de 22.000 suscriptores; y **Silvia Leal**, experta internacional en tendencias y tecnología, que es asesora de la Comisión Europea, darán a conocer por qué la IA, entre otras tecnologías exponenciales, está levantando tanta expectación.

Los datos y la sostenibilidad como aspectos de valor

Este 2023 también es el año en el que se vienen marcando las líneas sobre la transferencia y uso de los datos, tal y como se ha visto recientemente con la multa histórica impuesta a Meta por remitir información de sus usuarios europeos a Estados Unidos. Sobre esta cuestión incidirá **Ben Downing**, Global Managing Director, Ethical Media & Strategic Partnerships en Havas Media Group, que pondrá de relieve la ética en el mundo de los datos. Por su parte, **Ian McCaw**, Head of Digital M&A Managing Director en AON, reconocida consultoría de riesgos y gestión de seguros, ofrecerá una perspectiva global sobre cómo los datos se han convertido en el objetivo de los ciberataques y cómo se pueden cubrir desde el punto de vista del seguro.

Los planes de desarrollo digitales teniendo en cuenta la sostenibilidad, el impacto social y el buen gobierno serán otro de los aspectos relevantes en DES2023. **Clint Wheelock**, Managing Director of Dash Networks, con más 20 años de experiencia en consultoría centrada en mercados tecnológicos emergentes, junto con líderes de la talla de **Albert Triola**, Senior Vice President EMEA y Country Leader en Oracle Spain; **Osmar Polo**, CEO de T-Systems; o **Jordi Sáez**, CEO Spain & Market Leader Southern Europe de Clearchannel, debatirán sobre las grandes oportunidades de negocio que la industria tiene por delante siguiendo los criterios ESG (Environmental, Social and Governance).

Para analizar las repercusiones sociales que tiene la tecnología, **Pedro Mújica**, CEO de **Wecolab**, y creador del manifiesto TecnoHumanista, analizará la IA Generativa en clave de oportunidades y grandes retos desde el punto de vista humanista. Asimismo, **Jesús Hernández Galán**, director de Accesibilidad e Innovación en Fundación ONCE, presentará en la cumbre el proyecto sobre accesibilidad en las nuevas tecnologías que la entidad está liderando en la Unión Europea.